

Verónica Martínez inició en Petrer la presentación de su nueva novela “Yo, templario”

27/06/2025



Carlos G. Ortuño fue el presentador del acto | Marta Maestre.

El Centro Cultural de Petrer acogió en la tarde de ayer la presentación del libro *Yo, Templario* de la escritora petrerense, Verónica Martínez, evento con el que se inicia la puesta de largo del que se espera, sea su novela con más repercusión hasta la fecha.

Y es que, Verónica Martínez es una de las escritoras elegidas por el Grupo Planeta para el arranque del sello *Ístoria*, especializado en novela histórica. De hecho, ya estuvo participando en la presentación del sello en la reciente edición de la Feria del Libro de Madrid, llegando a aparecer reseñas sobre su libro en televisiones de

ámbito nacional.

Aún sí, la escritora quiso que el primer lugar donde se presentara su novela fuera en su municipio, Petrer, contando para el evento con la participación del director del Semanario *Valle de Elda*, Carlos G. Ortuño, que actuó como presentador.

El acto fue un mano a mano entre ambos, en el que se hizo un repaso sobre el proceso de investigación de la autora, la construcción de los personajes, la época en la que se centra la historia -la Europa Medieval- y,

especialmente, la Orden del Temple. La escritora habló sobre algunos de los elementos clave de sus novelas, como es la de trasladar valores que en su opinión "se están perdiendo" como el honor, la lealtad o el sentido de pertenencia, así como el "mostrar el devenir de los tiempos buscando rincones ignotos, buscando en lo desconocido o en lo apenas contado las historias que luego se convierten en novelas".

El público también tuvo su turno de preguntas con especial atención al proceso de investigación y documentación, lo que hace que la escritora petrerense dedique hasta tres años en la elaboración de una novela como *Yo, templario*.



Una novela sobre la Orden del Temple

Yo, templario, es una novela histórica ambientada en la Europa del siglo XIII, que sigue las vidas de Sunifred, un joven sin apellido ni linaje, y Hug, un muchacho culto pero marginado por su familia. Ambos acaban siendo acogidos por la Orden del Temple, donde inician un camino compartido lleno de rivalidades, amistad y lealtad. Con el telón de fondo de una época convulsa, marcada por guerras, traiciones y el ocaso de los templarios, los protagonistas se verán envueltos en una conspiración que amenaza con acabar para siempre con la poderosa orden religiosa y militar.

La obra destaca por su minuciosa ambientación, fruto de una profunda labor de documentación que se refleja en los detalles de la vida cotidiana, la indumentaria y el armamento medieval. Con un estilo narrativo ágil y una trama cargada de acción y emoción, la novela invita al lector a sumergirse en un tiempo fascinante y lleno de contrastes. *Yo, templario* forma parte del catálogo de Istoría, nueva editorial de Grupo Planeta especializada en novela histórica, que apuesta por unir el rigor académico con el placer de la lectura.